



martes 24 de octubre de 2023

## La XVI edición de Alisios Festival Pop reúne al mejor talento canario en un solo escenario

Las bandas participantes optan a la grabación de un EP en Estudios Multitrack como primer premio



Presentación de Alisios Festival Pop 2023

La plaza del Adelantado de La Laguna acogió este martes, 24 de octubre, la rueda de prensa de presentación de Alisios Festival Pop 2023, una cita que aunará a los mejores talentos musicales de las islas. Durante el acto tomaron la palabra el primer teniente de alcalde lagunero, Badel Albelo, y una de las representantes del evento, Estefanía Lima.

Badel Albelo destacó la trayectoria del festival, que comenzó en 2008, y lleva dieciséis años fomentando la música en directo y el talento joven en La Laguna, capital de cultura canaria. Además, invitó a todos los jóvenes a disfrutar de esta cita multidisciplinar el próximo sábado 28 de octubre, que arranca a las 18:00 horas.

Por su parte, Estefanía Lima agradeció al Ayuntamiento y a todas las instituciones públicas y privadas el apoyo para que este festival cuente con 16 ediciones de manera ininterrumpida. Además, destacó la calidad de las cuatro bandas participantes este sábado, que tendrán como telonera a la banda de Alex Bencomo y, como cierre, la presentación de Los Cassettes. Como cierre de esa rueda de prensa, uno de los integrantes de la banda de Néstor Rodríguez ofreció una actuación a los medios y público presentes.

El certamen comenzará a las 21:00 horas en la plaza del Adelantado y sin aforo limitado, pero el festival se iniciará desde las 18:00 horas con diferentes talleres, exposiciones fotográficas y mesas redondas. Además, se instalará un set de exteriores en el que, a través de la emisora de radio Marcha FM, se retransmitirá en directo todo el evento.

El concurso lleva dieciséis años reuniendo a artistas canarios, tanto amateurs como con previa experiencia, en un solo escenario. Las bandas que se presentan tienen la oportunidad de tocar cuatro canciones de autoría propia ante el público lagunero. El grupo ganador será premiado con la grabación de un EP de varias canciones en Estudios Multitrack.

En esta edición, se podrá disfrutar de la participación de cuatro bandas diferentes. Entre ellas se encuentra DeLoKos, el alter ego de Ni Un Pelo De Tonto. Se trata de una nueva etapa en la que afirman haber encontrado



C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

su propio sonido y voz. Así lo sostiene David Amador, líder y vocalista de la banda: "La idea surge durante el confinamiento, en la que todos tuvimos oportunidad de estar a solas con nosotros mismos y escucharnos". También estará la banda de Lily Galiano, un proyecto que nace en 2023 y que pretende navegar por diferentes estilos como pop rock o rock and roll, entre otros.

Otra de las bandas participantes será la de Néstor Rodríguez. El proyecto también arranca en el confinamiento y, desde el principio, tuvo las líneas claras: unas letras cuidadas y con las que el público se identifique. "Hacer pop rock, blues, rock duro, soul, salsa o lo que hiciera falta, pero siempre con actitud y personalidad", afirman.

Por último, se contará con la participación de Supergigante, un proyecto que nace entre Tenerife y Madrid en el año 2012. Melodías frescas con canciones directas, mezclando sonidos y referencias del rock británico, el grunge y la música independiente. Actualmente, la banda la completan (a la batería) Nico Dorta, Néstor Pérez (a la guitarra) y Raúl Megolla (al bajo), todos con una carrera musical en diferentes bandas y proyectos musicales.

Como teloneros de este certamen, actuará la banda de Álex Bencomo, finalista en anteriores ediciones del festival y, como broche final, la actuación especial de Los Cassettes, grupo ganador de Alisios Festival Pop 2022. Las personas que participen serán evaluadas por un jurado compuesto por diferentes perfiles de la industria musical: Claudia Álamo (cantante), Álex Bencomo (cantante), Sara López (compositora de bandas sonoras de videojuegos), Carmen Romero (productora de eventos) y Elena Saavedra (cantante).

Además del concierto, el público asistente podrá disfrutar de la actuación de varios artistas tinerfeños entre los pases de las bandas. Cantantes conocidos en la isla como Adriana Tavío, DJ Andrea Álvarez, Tagoror del Folelé y Polanco. De igual manera, actuarán las academias de baile Nameless Project, Ballet Dance y Crew of Dreams, así como se llevará a cabo el espectáculo Inefable, una fusión entre la música y la poesía a cargo de Polanco y Oty Santana.

El festival tiene como hilo conductor la música, siendo el pop y sus derivados la conexión entre las diferentes actividades. Por ello, se realizarán talleres educativos y formativos como demostraciones de danza urbana, charlas sobre inclusión, varias exposiciones fotográficas y el desarrollo de un grafiti sostenible. También se llevará a cabo una mesa redonda para destacar el papel femenino en el panorama musical canario.

En este evento colaboran Gobierno de Canarias, Instituto Canario de Desarrollo Cultural (ICDC), Cabildo de Tenerife y las áreas de Cultura, Juventud y Fiestas del Ayuntamiento de La Laguna.

Además, Estudios Multitrack, Bases Deportes Salud, + Led, Big Fish, Gráficas Mdesing y Punto Medio Producciones. La empresa organizadora del evento es la radio musical lagunera Marcha FM.